

2016年のCHGの初コンペ開催!

1月28日(木) 房総カントリークラブ・東コース



C

HGの会員さまの中に
は、「名門コースは自分
にはまだ早いのではないか?」
「名門でのプレーは自分へのご
褒美としています」「敷居が
高い気がして、コンペに参加す
る勇気がないです」という方
がいらっしゃいます。

そこで、普段の名門コースで
のコンペよりは少し低価格で
気軽に参加してもらい、CHG
の会員同士の輪を広げ、交流
を深めていくことを目的とし
た定例コンペ「ハッピーミーティ
ング」を3～4か月に1度の
ペースで開催しています。

そのハッピーミーティングの
第5回目を**1月28日(木)**に
千葉県の房総カントリークラ
ブ・東コースで開催しました!

この日は、2016年に入り初

めのコンペでした。

コ

ンペの1週間前は、関
東地区に大寒波が押
し寄せ各地で積雪となり、数
日間クローズになつているゴル
フ場もあるとお聞きしていました。
した。このような寒い日が続い
ていたので天候が心配でした
が、当日は1月とは思えない
ほど暖かい1日で、参加者の皆
さんにも朝から笑顔でご参加
頂くことができました。

CHGのコンペを通じて親し
くなつていてる方も多く、ゴルフ
場で顔を合わすと「今年も宜
しくお願いしますね。」「今日
は同じ組じゃなかつたです
ね。」などと、楽しそうに会話
をされていて、私もとても嬉し
い気持ちで初コンペを迎えるこ
とができました。

参加者の感想をご紹介します。

- 2018年プロゴルフ選手権会場のこと。グリーンの速さにはまいりました。(3バット4回)特徴のある、難しいコースでのプレーは良い経験になります。



● 天候に恵まれ、メンバーに恵まれ最高のコンペでした。しかしこんなに速いグリーンは初めてで手こずってしまったが、ぜひまた挑戦したいグリーンでした。

● 前週の雪の影響もなく、天候に恵まれた良い一日でした。

風もなくコンディションは良かったのですが…グリーンが速くのぼりのバットを50センチにつけたと思いきや、傾斜で戻ってしまい苦労しました。でもとても面白かったです。

と、グリーンについての感想がとても多かったです。また、中には、「ランチのバイキングのメニューの種類が豊富で、しかもかなり美味しかった！40分のランチタイムでは食べきれない

ので、また行きたいです！」というお声も上がっていました。

私もバイキングランチを頂きましたが、目移りしてしまうほどの種類で楽しいランチタイムを過ごしました。

房

総CCCさまからは、コンペの賞品も協賛頂き、

参加賞としてカレーパンもご用意頂き、本当にありがとうございました！後日、参加者の方からカレーパンがすごく美味しかったから、またコンペ開催して！（笑）というご連絡も頂きました。

房総CCCのスタッフの皆さん、本当にお世話になりました。ありがとうございます！



催して！（笑）というご連絡も頂きました。